

Ciudad de México, miércoles 20 de abril de 2022

COME TOGETHER! ES TIEMPO DE REVIVIR LA NOSTALGIA CON LIVERPOOL LEGENDS

- **La banda tributo a The Beatles ofrecerá su quinto concierto en el Auditorio Nacional el próximo 27 de abril**
- **El cuarteto estará acompañado por la Orquesta Sinfónica de Minería, dirigida por Tomer Addadi**

Desde su primera visita al Auditorio Nacional en 2018, con el espectáculo *The Complete Beatles Experience*, el grupo **Liverpool Legends** despertó la nostalgia entre los fieles seguidores de la legendaria banda inglesa, así como la emoción de las nuevas generaciones que se unieron a la euforia por el cuarteto. El fenómeno ha sido tal, que volverá al Auditorio Nacional el próximo 27 de abril para una función más.

Reunidos en 2006 por Louise Harrison, hermana de George Harrison, Liverpool Legends es reconocida mundialmente como la banda tributo por excelencia de The Beatles, debido a su magistral interpretación de los temas emblemáticos, el cuidado en la caracterización de cada integrante y la producción del espectáculo, cuyo montaje alude a las etapas evolutivas de la agrupación.

Davey Justice (Paul McCartney), Kevin Mantegna (John Lennon), Marty Scott (George Harrison) y Joe Bolonga (Ringo Starr), integrantes de Liverpool Legends estarán acompañados por la Orquesta Sinfónica de Minería, dirigida por el maestro Tomer Addadi.

En casi tres horas de concierto, la banda interpreta los temas que marcaron la trayectoria musical de The Beatles, ataviados con vestuario e instrumentos de acuerdo con la época, desde aquellos trajes negros característicos hasta el estilo psicodélico de los años 70, llevando al público por un viaje en el tiempo y la historia de la banda británica.

Sobre sus presentaciones en el país, Marty Scott declaró para el portal Sopitas: "México es como nuestra segunda casa y, de verdad lo digo; aquí son nuestros mejores shows, la efusividad de la gente no tiene comparación".

Su próxima presentación en el Auditorio Nacional no será la excepción, pues el cuarteto preparó una selección de las canciones más representativas, como *Here Comes The Sun*, *Help!*, *Come Together*, *Revolution* y *Something*, esta última considerada por Frank Sinatra como la mejor canción de amor de los últimos 50 años, según consigné la revista Rolling Stone.

Su éxito los ha llevado a realizar conciertos durante todo el año en su propio espacio, ubicado en Branson, Missouri, en el Caravelle Theatre y en otros escenarios de Estados Unidos, entre ellos, el Carnegie Hall y el estadio Rose Bowl. También se han presentado en países como Israel, India, Chile, Ecuador y México.

En 2013 grabaron y produjeron, junto con Louise Harrison, el álbum *Fab Fan Memories. The Beatles Bond*, una recopilación de las historias y anécdotas más entrañables de fanáticos de The Beatles, acompañada por la música interpretada por Liverpool Legends. Este álbum les valió una nominación a los premios Grammy en la categoría Mejor álbum hablado en 2012.

Su historia en el Auditorio Nacional inició en 2018 con dos exitosos conciertos. En 2019 realizaron dos funciones más y ese mismo año regresaron para participar en el *Concierto Navideño*, compartiendo escenario nuevamente con la Orquesta Sinfónica de Minería, entre otros artistas.

La Orquesta Sinfónica de Minería fue fundada en 1978 y está integrada por 90 músicos nacionales y extranjeros de primer nivel, su actual director artístico es Carlos Miguel Prieto. Desde hace una década, la OSM ha ampliado su público al ofrecer temporadas en el Auditorio Nacional, enfocadas a diferentes audiencias. Su presentación del próximo 27 abril, bajo la dirección del maestro Tommer Addadi, será la quinta ocasión en que la orquesta acompañe al grupo Liverpool Legends en su espectáculo *The Complete Beatles Experience*.

El compositor, pianista, arreglista y productor musical Tomer Adaddi nació en Israel en 1983. Ha trabajado con artistas internacionales como Andrea Boccelli, Mercedes Sossa, Elliott Yamin, Dave Koz y el grupo The Scorpions. En su labor musical se cuenta el arreglo y orquestación de *Hallelujah* de Leonard Cohen para el álbum del cuarteto The Canadian Tenors, publicado en 2009.

The Beatles lograron realizar en sólo siete años 236 canciones, repartidas en 13 álbumes y siete EP's. Gracias a su trabajo y aportación al género rock son reconocidos como la banda inglesa más importante en la industria musical. Además sus ventas certificadas suman más de 600 millones de discos vendidos y hasta la fecha siguen siendo los artistas más fructíferos del mundo. Entre sus récords más memorables, lograron 20 éxitos número uno en la lista Billboard Hot 100.

Liverpool Legends *The Complete Beatles Experience* se presentará el próximo miércoles 27 de abril a las 20:30 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$400 a \$1500 disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección, Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa